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令和４年４月２８日 



令和４年度 第１回越知町農業委員会総会議事録 

 

令和 4年 4月 28日 越知町農業委員会総会を越知町役場 3階大会議室に召集された 

 

1 会議日 令和 4年 4月 28日（木）午前 9時 00分～午前 9時 50分 

 

2 出席者 

農業委員（10名） 会長 須内啓次   職務代理 和田昌夫 

      

 

             

 

 

        

    

農地利用最適化推進委員（4名）   

     

 

 

 

  欠席委員（1名） 片岡 久一郎 

 

事務局職員（2名） 

    局長 武智 久幸     主査 西岡  亨 

 

3 本会に出席を求めたもの 

 

4 議事 

議案第 1号 農地法第３条の規定による許可申請について 

    議案第 2号 越知町農用地利用集積計画について（協議） 

 

5 その他 

  令和３年度実績報告及び令和４年度活動報告（案）について 

 

6 閉会 

 

 

 

1  藤田 一夫 2  大原 典子 3  吉田 忠 4  吉田 由太郎 

5  橋詰  節 6  箭野 正昭 7  中内 瑠美 8  和田 昌夫 

9  岡林 富士男 10  須内 啓次  

 岡  義雄    濱田  學 斎藤 信夫   片岡 政彦 
 

 



          開会及び議事   午前 9時 00分 

 

会  長  おはようございます。定刻になりました。藤田委員は今向かっているとい

うことですので、先に始めます。令和 4年度第 1回目の総会です。委員の

皆さんにおかれましては、貴重な天候のいい日に出席いただきましてあり

がとうございます。本日の署名委員は、吉田忠委員、岡義雄委員ですので

よろしくお願いします。欠席委員は片岡久一郎委員で、藤田委員は先ほど

も申しましたが、少し遅れるとのことです。 

      第２号議案が差替えになっておりますので確認してください。 

第１号議案は藤田委員の報告がありますので、第２号議案から進めます。 

越知町農用地利用集積計画について（協議）です。農業経営基盤強化促進

法第 18条第 1項の規定により越知町長から諮問があった件について、 

審議を求めます。事務局より説明お願いします。 

 

事 務 局  はい、説明させていただきます。1 番、貸し手は〇〇の〇〇〇〇さん、    

借り手は〇〇の〇〇〇〇さん、利用権の種類は使用貸借新規設定で、期間

は令和 4年 5 月 1 日から令和 7 年 4 月 30日までの 3 年間です。土地の所

在地番は〇〇字〇〇2775番、現況地目は田、面積は 221㎡の 1筆です。 

2 番、貸し手は〇〇の〇〇〇〇さん、借り手は〇〇の〇〇〇〇さん、利用

権の種類は賃貸借再設定で、期間は令和 4年 6月 1日から令和 7年 5月 31

日までの 3年間です。土地の所在地番は〇〇字〇〇2539番 1、現況地目は

田、面積は 2930㎡、ほか 2筆ありまして、合計 3筆の 5811㎡です。 

3番、貸し手は〇〇の〇〇〇〇さん、借り手は〇〇の〇〇〇〇さん、 

利用権の種類は賃貸借再設定で、期間は令和 4年 5月 1日から令和 7年 

4月 30日までの 3年間です。土地の所在地番は〇〇字〇〇〇〇267番、 

現況地目は畑、面積は 343㎡、ほか 1筆、合計 2筆の 438㎡です。 

      以上につきましては農業経営基盤強化促進法第 18 条第 3 項の各要件を満

たしていることを確認しています。以上です。 

 

会  長  はい、ありがとうございます。議案第 2号は協議事項です。 

何かございませんでしょうか。 

      （質問、意見なし） 

      何もなければ、採決に移ります。第 2号議案に賛成の方は挙手お願いしま

す。 

      （全員挙手） 

      はい、全員です。ありがとうございます。 

      続きまして、第 1号議案を議題とします。事務局、説明お願いします。 

 



 

事 務 局  はい、説明します。1番、譲渡人は〇〇の〇〇〇〇さん、譲受人は〇〇の

〇〇〇〇さんで、調査委員は藤田委員にお願いしています。土地の所在地

番は、〇〇字〇〇850番、地目は台帳、現況ともに畑、面積は 323㎡です。

ほかに畑が 1筆の合計 2筆、面積は 587㎡です。事由は交換となっており

ます。 

2 番、譲渡人は〇〇の〇〇〇〇さん、譲受人は〇〇の〇〇〇〇さんです。

調査委員は吉田由太郎委員にお願いしています。土地の所在地番は、〇〇

字〇〇2617番 2、地目は台帳、現況ともに畑、面積は 495㎡で、事由は交

換です。 

3 番、譲渡人は〇〇の〇〇〇〇さん、譲受人は〇〇の〇〇〇〇さん、調査

委員は橋詰委員にお願いしています。土地の所在地番は、〇〇字〇〇19番、

地目は台帳、現況ともに田、面積は 793㎡で、事由は贈与となっておりま

す。 

      現地の写真、切図等添付しておりますので、参考になさってください。 

以上につきましては、農地法第 3条第 2項第 1号から第 6号に該当しない

ことは書面にて確認しております。以上です。 

 

（藤田一夫委員入室） 

 

会  長  はい、ありがとうございます。藤田委員、先に 2号議案を済ませました 

ことを報告しておきます。 

 

1 番委員  はい、わかりました。 

 

会  長  それでは、1番の調査報告を藤田委員お願いします。 

 

1 番委員  4月 25日に調査に行ってまいりました。現地は〇〇のほうです。 

以前はよく水に浸かっていた所ですが、現状は嵩上げして畑にしています。

北側は生姜や野菜が植わっており、東は新しい道が通っています。 

南、西側は嵩上げした関係で法面になっています。問題ないと思います。

以上です。 

 

会  長  ありがとうございます。続きまして 2番の報告を吉田由太郎委員お願いし

ます。 

 

4 番委員  4月 26日に調査に行ってまいりました。場所は、〇〇方面に 500ｍぐらい

行った所に〇〇という橋が架かっているのですが、その真下です。近隣は



〇〇があります。該当地は川と谷に面しておりまして、谷側は竹やぶです。

平地で管理されていますが、耕作はしていない状態です。特に問題ないと

思います。 

 

会  長  ありがとうございます。続きまして、3番の報告を橋詰委員お願いします。 

 

5 番委員  はい、4 月 25 日に調査に行ってきました。場所は中内委員にも確認して

もらいました。近隣はすべて耕作地で何ら問題ないと思います。以上です。 

 

会  長  ありがとうございました。調査委員の報告ありましたので、審議を行いた

いと思います。ご意見等ありませんか。 

      （質問、意見なし） 

ないようでしたら採決に移ります。それでは 1番と 2番につきまして賛成

の委員は挙手をお願いします。 

      （全員挙手） 

はい、全員です。3番の採決です。中内委員は退室お願いします。 

 

（中内瑠美委員退室） 

 

3番について採決をとります。賛成の委員は挙手お願いします。 

（全員挙手） 

はい、全員です。ありがとうございました。 

 

（中内瑠美委員入室） 

  

会  長  本日の議題は以上です。その他に移ります。小休します。 

 

   

  

閉会 午前 9時 50分 

 

 

 

 


